
 
 
Chieri, lì  11 maggio  2011 
 
 
Al Sindaco della Città di Chieri 
Al Presidente Consiglio Comunale di Chieri 
Al Segretario Comunale Città di Chieri 
 
 
 

 
Oggetto: Interrogazione su nuove attività farmacie comunali 
                  
 
Sul numero del 22 aprile del Corriere di Chieri, nell’articolo riguardante le farmacie comunali si 
legge: “Un’ulteriore novità sarà la creazione di laboratori interni alle farmacie in grado di preparare 
medicinali in campo omeopatico o della dermocosmesi”. In merito a questa affermazione, che si 
ritiene attribuibile all’amministratore delegato della società Chierifarma 
 

Si interroga 
 
il sindaco Francesco Lancione per sapere: 
se quanto riportato dal Corriere corrisponda a un effettivo piano di sviluppo della società e, in caso 
affermativo, quando e da chi sia stato approvato e a seguito di quale documento di analisi dei costi e 
dei ricavi relativi 
Distinti saluti. 
 
Manuela Olia    Chiara Biglia   Mauro Marinari 
Paolo Bagna    Riccardo Civera  Antonio Maspoli 
Piercarlo Benedicenti   Fausto Ferrari   Roberto Quattrocolo 


